



Der Regierende Bürgermeister Kai Wegner (m.) gratuliert der BERLINboxx-Redaktion zum Jubiläum | Bild: Robert Lehmann

## **Kai Wegner würdigt Doppeljubiläum**

*03. Februar 2026*

Mit einem offiziellen Empfang in seinem Amtszimmer im Roten Rathaus hat der Regierende Bürgermeister Kai Wegner die BERLINboxx und die Kommunikationsgruppe Business Network Marketing- und Verlagsgesellschaft geehrt. Anlass ist ein Doppeljubiläum: Berlins erfolgreiches BusinessMagazin erscheint seit einem Vierteljahrhundert, der Verlag, die Business Network Gruppe mit Gründer Frank Schmeichel und Geschäftsführerin Dr. Angela Wiechula an der Spitze, feiert in diesen Tagen sein 30-jähriges Bestehen.



Kai Wegner (r.) im Gespräch mit BERLINboxx-Verleger Frank Schmeichel | Bild: Robert Lehmann

Kai Wegner würdigte Unternehmen und Verlag mit persönlichen Dankesworten: „Seit einem Vierteljahrhundert bereichert das Businessmagazin unsere Stadtgesellschaft mit interessanten Berichten, fundierten Analysen und vielfältigen Perspektiven für Berlin. Im Namen des Senats gratuliere ich herzlich zu diesem besonderen Jubiläum und danke für den immer spannenden Austausch in den vergangenen Jahren.“ (red)



Berliner Politik hautnah (v.l.): Verleger Frank Schmeichel; Der Regierende Bürgermeister Kai Wegner; BERLINboxx-Herausgeberin Dr. Angela Wiechula; Chefredakteur Eberhard Vogt | Bild: Robert Lehmann